

Telegramm des Zentralkomitees
an das Zentralkomitee
der Kommunistischen Partei Syriens

Teure Genossen!

In der Stunde der gefährlichen Bedrohung der Freiheit, des Fortschritts und der Unabhängigkeit des syrischen Volkes übermittelt das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands Ihnen und allen Patrioten Ihres Landes brüderliche Kampfesgrüße.

Mit Empörung verurteilen wir auf das schärfste die militärischen Drohungen und Kriegsvorbereitungen, die die Imperialisten der USA und Westdeutschlands im Zuge der Globalstrategie mit Hilfe der herrschenden aggressiven Kräfte Israels gegen die Syrische Arabische Republik und die anderen arabischen Staaten und Völker sowie den Weltfrieden unternehmen.

Die Mitglieder der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und alle Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik stehen fest und solidarisch an der Seite des syrischen Volkes.

Unserem gemeinsamen Kampf, der brüderlichen Einheit und Solidarität aller antiimperialistischen Kräfte, muß es gelingen, die Imperialisten zum Rückzug zu zwingen, den Frieden zu erhalten und die Spannungen zu mindern.

*Zentralkomitee
der Sozialistischen Einheitspartei
Deutschlands*

Berlin, den 30. Mai 1967